



Neue Standorte von Defibrillatoren zur ersten Hilfe in der Gemeinde Weidenbach

Wie angekündigt stehen jetzt in allen Ortsteilen von Weidenbach Defibrillatoren zur ersten Hilfe zur Verfügung. In der beiliegenden Karte sind die Standorte eingezeichnet. Die Defis hängen in

- | | |
|-------------------|-----------------------------|
| Esbach | -> am Feuerwehrhaus |
| Irrebach | -> am Dorfgemeinschaftshaus |
| Kolmschneidbach | -> am alten Feuerwehrhaus |
| Leidendorf | -> am Feuerwehrhaus |
| Nehdorf | -> am alten Feuerwehrhaus |
| Weiherschneidbach | -> am Dorfgemeinschaftshaus |

Da das Gerät in der VR-Bank in Weidenbach zwischen 22:00 Uhr und 06:00 Uhr nicht mehr zugänglich war, haben wir uns entschieden, dafür einen neuen Standort zu suchen. Ab sofort hängt dieser in

- | | |
|------------|---|
| Weidenbach | -> am Marktplatz Gebäude des Findelinchen |
|------------|---|

Nach Fertigstellung des Ärztehauses in der Triesdorfer Straße wird das Gerät dann dort angebracht werden.

Um die Suche zu erleichtern, können Sie den Standort auch in Google-Maps suchen. Geben Sie einfach „Defibrillator Weidenbach“ ein und Ihnen wird der Standort angezeigt. Es kann auch eine Route dazu gestartet werden.

Die Wartung und die Einweisung zum Gebrauch wird durch die jeweilige Ortsgemeinschaft übernommen.

